



Gracias a su "Mondongo Experience"

Mondongo llenó de música los barrios de Concepción



Grandes y chicos disfrutaron con la banda de rock y teatro familiar.

Todo a través de cinco estaciones interactivas con experiencias artísticas.

Con una primera experiencia de la banda Mondongo en 2024 y una segunda sold out en Teatro Biobío, a fines de junio, esta vez fue el turno de cuatro barrios de Concepción.

Y es que gracias al municipio penquista y la Oficina Municipal de la Infancia, la "Mondongo Experience" llegó a los barrios Nueva Aurora (24 de agosto), Villa San Francisco (25), Teniente Merino II (30) y Palomares (31), para celebrar en fami-

lia el Mes de la Niñez.

De acuerdo a la bajista y cantante de la banda familia, Luz Bravo, "después de estas cuatro jornadas nos vamos con el corazón lleno, porque logramos no solo que niños, niñas, adolescentes y sus cuidadores apreciaran el arte, sino que fueran parte activa de ello".

Con más de mil 200 asistentes en esta gira por la capital del Biobío, la "Mondongo Experience" consta de un recorrido por cinco estaciones guiadas por monitores

y monitoras, donde es posible pasar por batería y percusiones, fotografía, lengua de señas, guitarra, bajo, efectos y manualidades.

Luego de dos horas de estas actividades, la iniciativa culminó con 60 minutos de un show de rock y teatro familiar.

"Así como pudimos hacer esto posible en un teatro y en los distintos barrios, también lo podemos hacer posible en un centro de eventos y funciona en empresas e instituciones o eventos particulares. Todo para tener una jor-

nada de entretenimiento, educativa, artística y con sentido", aseguró Bravo.

A partir de esa primera experiencia en 2023, con solo tres estaciones, "Mondongo Experience" busca siempre llevar a niños, niñas y adolescentes el arte de una forma cercana, divertida y guiada.

Todo en un espacio seguro para que puedan interactuar con el arte, junto a sus cuidadores y/o cuidadoras.

Al mismo tiempo, la banda ofrece una completa experiencia musical, gracias a sus canciones e interpretación, y también en torno al teatro, ya que cada canción viene acompañada de una divertida puesta en escena con actores. Siempre también con lengua de señas.

La iniciativa llegó a los sectores de Nueva Aurora, Villa San Francisco, Teniente Merino II y Palomares para festejar el Mes de la Niñez.